

LES FEMMES ONT 2 FOIS PLUS D'EFFETS SECONDAIRES QUE LES HOMMES EN PRENANT UN TRAITEMENT.

CAR LA RÉFÉRENCE DANS LES ESSAIS CLINIQUES, C'EST L'HOMME. LOGIQUE..

ANTIDÉPRESSEURS

La plupart des recherches ont été menées sur des hommes alors que 70% de ces produits sont prescrits aux femmes. Résultat : 2 fois plus d'effets secondaires chez elles.

CANCERS

Des scientifiques ont étudié l'impact de l'obésité sur les cancers du sein et de l'utérus... Avec des participants hommes uniquement.

VACCINS

Un vaccin contre l'herpès protégeait 73% des femmes, mais aucune efficacité chez les hommes. Résultat : abandon du vaccin par la firme pharmaceutique.

LES FEMMES MOINS BIEN SOIGNÉES ?

Quand la santé reflète les inégalités

